

## Pressemitteilung

14. Oktober 2022  
Anne Nörthemann  
noerthemann@ph-ludwigsburg.de  
Tel.: (07141)140-1780

### „Wieviel Rassismus steckt in uns?“

**Die Podiumsdiskussion des Forums Migration in Kooperation mit dem Integrationsrat der Stadt Ludwigsburg widmet sich am 24. Oktober an der Pädagogischen Hochschule der Frage „Wieviel Rassismus steckt in uns?“.**

Auch wenn rassistisches Denken oder Handeln offiziell als falsch zu bewerten ist, so agieren wir in verschiedenen Situationen nach bestehenden Mustern, ohne dass uns dieses immer bewusst ist. Diskriminierung von „Anderen“ ist eine Haltung, die, gewollt oder ungewollt, unser Zusammenleben bestimmt. Die aktuelle Debatte um „wokeness“ und „kulturelle Aneignung“ zeigt, dass es zur Überwindung von rassistischen Denk- und Handlungsmustern noch ein weiter Weg ist.

Anita Omercevic-Gültekin (Integrationsrat Ludwigsburg) und Prof. Dr. Anselm Böhmer (Pädagogische Hochschule Ludwigsburg) diskutieren mit Atraa Al-Hashimi und Teame Habtemariam (Studierende der PH Ludwigsburg). Es geht unter anderem darum, wie viel Rassismus in uns steckt und was wir tun können, um rassistische Denkmuster zu überwinden.

Die Podiumsdiskussion findet um 19 Uhr statt im Literatur-Café der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg. Der Eintritt ist frei.

Das Forum Migration ist eine Veranstaltungsreihe der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg in Kooperation mit dem Integrationsrat der Stadt Ludwigsburg. Im Rahmen verschiedener Veranstaltungen wollen die Veranstalter mit Ludwigsburger Bürgerinnen und Bürgern, mit Studierenden sowie mit Kolleginnen und Kollegen der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg und anderen Hochschulen in einen Austausch treten. Das Ziel der Veranstaltungsreihe ist u.a., Perspektiven auf Migration, Einwanderung und Integration zu entwickeln, z.B. im Hinblick auf die schulische und außerschulische Arbeit.

*Text zur freien redaktionellen Verwendung.*